

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,  
liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Firma Tönnies,

wir durchleben momentan eine herausfordernde Zeit. Der Kampf gegen die Epidemie hat unser Land in kurzer Zeit dramatisch verändert. In ganz Deutschland gelten nach wie vor Vorsorgemaßnahmen. Diese helfen, die Ausbreitung des neuartigen Corona-Virus zu verlangsamen.

Nun ist das Virus in Ihrem Betrieb angekommen. Sie sind jetzt unmittelbar von der Pandemie betroffen. Vor uns liegen jetzt besondere Tage und sie fordern uns gemeinsam heraus.

Viele Ihrer Kollegen, vielleicht auch Sie, sind mit dem Corona-Virus infiziert. Das bedaure ich sehr. Ich wünsche Ihnen eine rasche und vollständige Genesung.

Nun stehen Sie, Ihre Kollegen sowie ihre Familienangehörigen unter Quarantäne. Deshalb gilt meine dringliche Bitte: Bleiben Sie zuhause! Befolgen Sie die Quarantäne, um sich selbst, um Ihre Familie, um andere zu schützen. Das Ordnungsamt und die Polizei kontrollieren die Einhaltung der Quarantäne. Ihre Versorgung mit Lebensmitteln wurde durch das Unternehmen Tönnies zugesagt.

Gleichwohl fühlen auch wir uns für Sie verantwortlich. Sie sind ein Teil unserer Gesellschaft. Bitte wenden Sie sich an uns, falls es zu Problemen kommt.

Eine Beratung zum Thema Corona gibt es in Ihrer Muttersprache unter der Telefonnummer 05241 / 854513  
montags, mittwochs und freitags in der Zeit von 9 bis 12 Uhr und dienstags und Donnerstag in der Zeit von 15 bis 18 Uhr.

Herzlichen Dank für Ihr Verständnis!

Karl-Friedrich Knop  
Bürgermeister